



# Panwascam Sepi Peminat

**YOGYA (MERAPI)** - Pemilu 2009 mulai mendekati tahap-tahap krusial. Sayangnya, di Kota Yogyakarta perangkat kerja Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Pemilu Kota Yogyakarta belum terbentuk.

Kondisi ini diakibatkan sepinya minat masyarakat untuk mendaftar sebagai anggota Panwascam. Dari 14 kecamatan di Kota Yogya, baru lima wilayah yang pendaftarnya lebih dari enam orang, yakni Kecamatan Merangsan, Wirobrajan, Jetis, Gondokusuman dan Umbulharjo.

"Sesuai Undang-undang Pemilu jumlah minimal pendaftar Panwascam itu enam orang karena akan diseleksi Panwas tingkat Kota dan akhirnya diambil tiga orang. Apabila jumlah pendaftarnya kurang atau hanya tiga orang tentu tidak ideal," ungkap Ketua KPU Kota Yogyakarta Nasrullah di kantornya, Senin (24/11).

Selain sepi peminat, KPU juga mensinyalir adanya faktor usia turut mempengaruhi seseorang enggan mendaftar sebagai Panwascam. Sesuai aturan, umur minimal yang ditentukan 35 tahun. Dari total 87 pendaftar, pihaknya mencoret enam nama karena usianya melebihi 35 tahun.

KPU masih membuka kesempatan pendaftaran Panwascam hingga 26 November.

Sedangkan, seleksi akan berlangsung 27 November. Waktu pendaftaran yang tinggal dua hari ini diharapkan dapat memicu masyarakat untuk mendaftar sebagai anggota Panwascam.

Menurut dia, semua tahapan Pemilu di Kota Yogya ini sudah berjalan 50 persen. Hanya saja, belum terbentuknya Panwascam mengakibatkan kualitas tahapan Pemilu menjadi kurang bagus.

"Apa jadinya pemain tanpa wasit, tentu sangat berbahaya jika banyak pelanggaran di lapangan tanpa ada yang mengawasi," ungkapnya, seraya menuding tersendatnya anggaran selalu menjadi kendala klasik dalam setiap hajatan pesta demokrasi Indonesia.

**Lomba Poster**

Untuk meningkatkan partisipasi masyarakat, terutama pemilih pemula dalam Pemilu 2009, KPU Kabupaten Banyumas menyelenggarakan Lomba Poster Pemilu untuk umum dan pelajar/mahasiswa.

Karya poster yang hendak diikutsertakan dalam lomba paling telat dikirimkan ke Kantor KPU Banyumas tanggal 20 Desember 2008. Pemenang lomba akan diumumkan 23 Desember 2008. Dewan juri terdiri kalangan akademisi dan dua seniman perupa.

"Panitia akan memberikan hadiah untuk dua katagori peserta, yakni mahasiswa/umum dan pelajar. Untuk juara I mendapat hadiah uang pembinaan Rp 1,5 juta dan juara II Rp 1 juta. Dengan begitu jumlah hadiah diperuntukkan bagi 4 orang pemenang," kata Koordinator Divisi Sosialisasi KPU Kabupaten Banyumas, FA Agus Wahyudi, Senin (24/11).

Tema untuk poster yang dilombakan adalah Suara Rakyat menentukan Masa Depan Bangsa. Untuk itu penjabaran melalui sub tema bisa berupa kalimat anjuran Gunakan Hak Pilih dengan Benar atau Sukseskan Pemilu 2009. Selain itu, boleh disertai tulisan dan gambar tentang cara memberikan tanda pada surat suara.

Agus Wahyudi menambahkan, bagi peserta pelajar ditekankan untuk menggunakan ragam Bahasa Indonesia dalam poster yang dilombakan. Sedangkan, untuk peserta katagori mahasiswa/umum ditekankan untuk menggunakan ragam Bahasa Jawa Banyumasan.

(W-8/Ero/Obi)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005